

Internet : la Tanzanie va vendre de la bande passante à ses voisins

Le Burundi, le Mozambique, le Malawi, l'Ouganda et la Zambie verront peut-être prochainement le débit de leurs connexions internet augmenter grâce à la fourniture de bande passante supplémentaire par la Tanzanie. La compagnie publique de télécommunications tanzanienne, TTCL, a en effet un surplus de bande passante et planifie la possibilité de s'ouvrir de nouveaux marchés en exportant une partie de la capacité de son réseau internet.

Une option confirmée par Nicodemus Mngutu, le directeur marketing de TTCL dans une interview donnée au site spécialisé IT News Africa. Il y affirme : « Maintenant que la dorsale internet nationale a atteint tous les points frontaliers du pays et que nous avons démontré notre capacité en obtenant un contrat de \$ 6,7 millions pour fournir 1 244 gigabytes de bande passante internet au Rwanda pendant dix ans, nous observons avec intérêt les nouveaux marchés des pays enclavés qui peuvent profiter de notre réseau complet ». Selon Nicodemus Mngutu, les pays ciblés pour acheter de la bande passante à la Tanzanie ont davantage de difficultés que les pays ayant une façade maritime et connectés à un câble sous-marin. Un nouveau marché vers lequel la Tanzanie a donc décidé de se tourner et qui voit déjà affluer des clients potentiels. Outre le Burundi, le Mozambique, le Malawi, l'Ouganda et la Zambie, le Kenya s'est dit également intéressé par un renforcement de sa bande passante.